
本日のお知らせ（10月５日）
会長幹事懇談会（11:30 ～）

ガバナー訪問
会場／尾張大國霊神社
ホスト／稲沢ＲＣ

（1822回）

次回のお知らせ（10月12日）
第４回定例理事会（11:30 ～）

クラブフォーラム
今月のお祝い

会場／名鉄グランドホテル
担当／会長・幹事

（1823回）

司　　会　　会場委員会委員長　鈴 木 雅 貴

2022年９月28日　第１８２１回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

基本的教育と識字率向上月間
／ロータリーの友月間

それでこそロータリー

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様こんにちは。
「台風一過」朝夕めっきり涼
しくなりましたが、夏場の疲れ
が出てくる頃なので、健康には
皆様十分に注意していただきた
いと思います。

また先週ですが、ガバナー補佐訪問、その後
のクラブ協議会出席の皆様、大変お疲れ様でし
た。そして本日は、９月最後の例会、ロータリー
の友月間でもありますので、会報、雑誌、広報
について、公共イメージ向上委員会より堀尾委
員長に卓話をいただくことになっております。
公共イメージとは、地域社会でロータリー活動
を広め、プロジェクトを沢山の皆様に知ってい
ただくことです。この後、堀尾委員長、よろし
くお願いいたします。
本日は、視点について話をしたいと思います。
今、皆様は、仕事や困難が生じた場合、どのよ
うな視点で取り組んでいらっしゃいますか？東
京大学伊藤元重教授は、経済そして困難な状況
を読み解くには、「三つの視点」を磨くことが
重要だと言われています。高い所から、広く大

きく見渡す「鳥の目」。小さく細かい視点で、
普段目の届かない所を見る「虫の目」。潮の流
れを読むように、状況の変化や、先を読む「魚
の目」。この３つです。こうした視点は、日々
私たちの経営においても求められます。１つの
視点だけに偏ってしまうと、限られた手法でし
か対応が出来なくなります。逆に、視点を変え
ることで、新たな変化点が生まれ、新たな変化
点が生まれると、悩みや迷いに対する解決のヒ
ントが見つかる事もあります。人により視え方
は違いますが、私は様々な視点を使い分ける事
が出来るリーダーでありたいと思いますが、皆
様はいかがでしょうか？
ロータリーにおいては、コロナ禍で、様々な

活動の中止を余儀なくされて３年余り。世界の
情勢に合わせ、日本もウィズコロナの方向へ進
もうとしています。当クラブも、本年度は例会
等、予定通り運営しておりますが、コロナ禍前
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松浦君　本日は、堀尾委員長、卓話宜しくお願
い致します。又、先週のガバナー補佐訪問皆
様ご協力有りがとうございました。

松岡君　第2760地区、西尾張分区、公共イメー
ジ向上委員会堀尾委員長、卓話よろしくお願
いします。

熊澤君　秋らしくなりましたがまだまだ暑い日
もあります。健康に注意！！例会欠席のお詫び。

堀尾君　公共イメージ向上委員会の卓話をさせ
ていただきます。卓話というよりは、独り言
とお聞き下さい。

市原君　業務多忙。体調不良。
田島君　国際ロータリー第2760地区・公共イメー
ジ向上委員会・堀尾委員長、本日の卓話よろ
しくお願い致します。

六浦君　ハッピーな事ではないですが、最近持
病の聴力低下が著しいです。マスク越しは大
きめの声で声掛けしていただけると嬉しいで
す。

髙橋君　本日の卓話、楽しみです。宜しくお願
い致します。

委員長　髙 橋 大 介ニコボックス

第1821回
会員数：28名　出席数：22名　出席率：88.0％
前々回（第1815回）修正出席率：88.4％

委員長　太 田 利 和出 席 報 告

委員会報告１．次回例会案内
　　ガバナー訪問　３クラブ合同例会
　　10月５日（水）12時30分～
　　尾張大國霊神社（国府宮）
　　11時３０分～　会長幹事懇談会　
　　参加　松浦会長・松岡幹事
　　10月になりましたので、ネクタイ着用お願
い致します。

２．津島ロータリークラブ創立70周年記念式典
　　・祝賀会
　　10月２日（日）10時～
　　場所　津島神社
　　参加　松浦会長　松岡幹事
３．「青森県大雨災害（2830地区青森）義捐金
の件

　　30,000円寄付致しました。ご協力ありがと
うございました。　

幹　事　松 岡 幸 彦幹事報告

の状態に全て戻すのは難しい事も事実です。伝
統を守りつつ多角的な視点で、地区ガバナーの
方針通り、変化のできるクラブへ少しずつ考え
を取り入れていきたいと思いますので、皆様か
らのアイデア、ご意見をよろしくお願いいたし
ます。
最後に、来週10月５日（水）ガバナー公式訪
問、３クラブ合同例会が、稲沢ロータリークラ
ブのホストにより国府宮神社で行われます。例
会では、地区方針やロータリー情報の提供、ま
たクラブが報告した現況及び、活動状況につい
て適切な指導、助言がいただけると思いますの
で、皆様奮ってご参加くださいます様、お願い
申し上げ、本日の挨拶とさせていただきます。

〇親睦活動委員会
11月16日（水）ゴルフ会のコンペ（レイクグ
リーンゴルフ倶楽部）は中止

第2760地区　公共イメージ向上委員会
委員長　堀尾明史様（尾張中央ＲＣ所属）
○「ロータリーの公共イメージ」について

松浦会長挨拶

《 第1821回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

８名
31,962円

554,962円

卓 話
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「ロータリーの公共イメージ」とは、
「私たち自身がロータリーをどう考えるか」だけでなく、
「外部の人びとがロータリーについてどう感じているか」を含みます。
「ロータリー」という名を知ってもらうことはもちろん大切ですが、
それだけでは十分ではありません。
ロータリーの活動とそのインパクトを理解してもらってはじめて、
参加への関心が生まれるからです。
そのためには、ロータリーについてどう伝えるかがカギとなります。

ライオンズクラブ

活動内容や理念などある程度まで知っている 名前は聞いたことがある 知らない

名前は聞いたことがある

詳細認知
11％

63％

知らない

43.2％
26％

詳細認知
10％

名前は聞いたことが
ある

47％

知らない
43％

ロローータタリリーーのの認認知知度度アアンンケケーートト
調調

国際ロータリー第2660地区
2020-21年度公共イメージ向上委員会

2021年3月

ロータリーとは？ ロータリアンとは？
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地区公共イメージ向上委員会Facebook
ローターアクトInstgram

ロータリークラブに
満足しているか

さて、
公共イメージ向上で1番大切なことは？

卓話のお礼
松浦会長から堀尾地区委員長へ
笑顔と共にお礼の品をお渡しし
ました。

卓話の全資料は
ＨＰに掲載しています。
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